

Einige Spenden für die Gemeinde

Räte segnen die Annahme ab.

MURG (mig). Der Murger Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, vier kürzlich erfolgte Spenden anzunehmen. Der Verein Zechenwihler Hotzenhaus hatte 10 000 Euro zur Verfügung gestellt, um eine Rechnung des Architekten Florian Rauch auszugleichen. Die Stiftung "an morgen denken" hatte 2000 Euro für die Förderung der Biodiversität, die Sparkasse Hochrhein 1000 Euro für den Seniorennachmittag und der Naturpark Südschwarzwald 300 Euro für die Schule Niederhof gespendet. Auch im vergangenen Jahr hatte der Gemeinderat über größere Zuwendungen zu entscheiden. So spendete die Naturenergie AG 2000 Euro für den Bürgerbus, der Förderverein Avanti 2600 Euro für die Murgtalschule, der Ortsseniorenrat 1400 Euro für Sitzgelegenheiten für die Bevölkerung, und "Murg im Wandel" unterstützte mit rund 1200 Euro die Veranstaltung "Grenzen des Wachstums".

Autor: mig

| WEITERE ARTIKEL: MURG |

Reaktion reicht von Verwunderung bis zu Empörung

Bei Infoveranstaltung des Fördervereins für das Spital Bad Säckingen beeindruckten Berichte über Abweisungen von Notfällen. **MEHR**

Vorreiterrolle bei Elektromobilität

Neuer Bürgerbus in Murg offiziell übergeben / 26 Ehrenamtliche verrichten den Fahrdienst von Montag bis Samstag. **MEHR**

Warnstreik in der Firma GST in Murg

Mitarbeiter wollen mehr Lohn / Gewerkschaft lehnt Arbeitgeberangebot ab. **MEHR**